# Einladung zur ACS-Generalversammlung 2022

lute ALS - Hitzlucter



Endlich: Ich freue mich ausserordentlich, Sie nach zwei Jahren Durststrecke wieder höchstpersönlich zu unserer ordentlichen Mitgliederversammlung einladen zu dürfen.

Der Anlass findet am 21. Juni 2022 wie zu guten alten Zeiten in den heiligen Hallen des Pantheons in Muttenz, dem grös-

sten Oldtimerforum der Schweiz, statt.

Wir werden Sie an der Generalversammlung wie gewohnt über die wichtigsten Ereignisse des vergangenen Jahres ins Bild setzen und Ihnen auch eine aussagekräftige Übersicht über die finanzielle Situation der Sektion bieten. Gerne werden wir Sie auch über unser politisches Engagement im vergangenen Jahr sowie über die mannigfaltigen Aktivitäten unserer Kommissionen informieren.

Es freut uns, Sie nach dem statutarischen Teil in bewährter Manier zu einem kleinen Imbiss und Umtrunk – und zum ungezwungenen Informationsaustausch einladen zu dürfen.

Der Vorstand würde sich sehr freuen, Sie am Abend des 21. Juni 2022 in Muttenz begrüssen zu dürfen.

Bitte benutzen Sie zur Anmeldung den entsprechenden Talon auf Seite 9.

Herzlich, Ihr

Andreas Dürr

# **Traktandenliste**

- 1. GV-Protokoll vom 14.6.2021
- 2. Jahresbericht 2021
- 3. Jahresrechnung 2021 und Bericht der Revisoren
- 4. Décharge-Erteilung
- 5. Jahresbeiträge 2023
- 6. Budget 2022
- 7. Ehrungen
- 8. Anträge
- 9. Diverses

# Bemerkungen

# 1. GV-Protokoll vom 14.6.21

Das Protokoll der letzten Generalversammlung vom 14.6.2021 liegt zur Einsichtnahme bei der Geschäftsstelle in Muttenz auf.

#### 2. & 3. Jahresbericht & -rechnung

Jahresbericht sowie -rechnung sind auf Seiten 8 bis 10 zu finden. Vollständige Unterlagen senden wir auf Wunsch gerne per Post oder Mail zu.

# 6. Budget 2022

Das Budget wird Ihnen von Finanzchef, Luc Riggenbach, präsentiert.

### 8. Anträge

Anträge müssen gemäss Statuten spätestens 10 Tage vor der GV dem ACS schriftlich mitgeteilt werden.

# 124. Generalversammlung des ACS beider Basel

Dienstag, 21. Juni 2022, 18.30 Uhr Hofackerstrasse 72, 4132 Muttenz

Anmeldetalon Seite 9



# Zu Gast



Regierungsrätin Esther Keller Foto: www.bs.ch/bilddatenbank

Abbau von Strassen und Parkplätzen, Tempo 30 auf Hauptverkehrsachsen, Dosier- und Baustellen: Die Basler Verkehrspolitik ist ein heisses Eisen. Im Anschluss an den statutarischen Teil stellt sich Regierungsrätin Esther Keller, Vorsteherin des Basler Bau- und Verkehrsdepartements den Fragen des ACS und des Publikums.

Haben Sie Fragen zur Verkehrspolitik, die Sie brennend interessieren und die Sie gerne aus berufenem Mund beantwortet wüssten? Dann lassen Sie uns diese bitte wissen. Schreiben Sie uns, rufen Sie uns an unter 061 465 40 40 oder schicken Sie uns eine Mail an: info@acsbs.ch.